



Bei den Beguinen.

Fünftes Kapitel.

Heinz in Berlin.



Männlein und Weiblein, Alt und Jung, beschäftigte das große Ereigniß des Tages. Die Bürgerschaft von Köln und Berlin war in gewaltiger Aufregung; es wurde in den Häusern und Straßen über den wieder erstandenen Waldemar viel hin und her geredet, und die verschiedensten Gerüchte durchliefen die Stadt, aber neue sichere Nachrichten waren noch nicht eingegangen. Daß der Erzbischof den Waldemar anerkannt habe, stand fest. Mehrere Reisegesellschaften, dergleichen auch von Berlin waren nach Magdeburg aufgebrochen, um den Stand der Dinge näher zu erkunden und womöglich den neuen Waldemar selber zu sehen. Herr Kurt aber erzählte mit Gemüthung, daß seine Freunde ihm versichert hätten, der Rath werde sich bei der Sache vorsichtig und zurückhaltend benehmen; denn die Partei der Mißtrauischen und Ungläubigen sei in Rath und Bürgerschaft vorherrschend; ihnen sei es auch gelungen, alle Kundgebungen zu Gunsten Waldemar's zu unterdrücken.